

Empat Cara Mudah Belajar Bahasa Asing

Saat ini penguasaan bahasa asing, khususnya bahasa Inggris, sudah menjadi kebutuhan. Sebagai dosen maupun mahasiswa penguasaan bahasa Inggris akan sangat membantu dalam proses pembelajaran. Informasi yang tersedia baik yang ada di buku teks maupun internet sebagian besar menggunakan bahasa Inggris. Penguasaan bahasa Inggris akan menjadi jendela bagi masuknya informasi dan pengetahuan baru. Bagaimana cara yang mudah untuk belajar bahasa asing atau dalam hal ini adalah bahasa Inggris? Apakah kita harus selalu mengikuti kursus? Kemampuan berbahasa asing sebenarnya dapat juga dikembangkan dengan cara berikut:

1. **Buku.** Mulailah dengan membaca buku bahasa asing pada tahap yang paling mudah, seperti buku anak-anak. Dari sini pengetahuan kosa kata akan bertambah dan semakin mengenal bentuk kalimat maupun penggunaan kosa kata yang tepat. Secara perlahan, mulailah beranjak ke buku yang lebih berat dan lebih tebal. Bila kita tidak tahu arti sebuah kata, carilah di kamus. Jangan pernah merasa malas untuk melakukannya. Bila sudah terbiasa secara perlahan kita dapat menghafal kosa kata baru yang ditemui.
2. **Film.** Manfaatkan film-film lepas berbahasa asing, khususnya bahasa Inggris, yang ada di televisi. Usahakan untuk tidak membaca teks terjemahannya. Sebaliknya pusatkan perhatian untuk mendengarkan percakapan yang terjadi. Dari sini Kita dapat melatih kemampuan pendengaran (listening), mengetahui cara pengucapan yang baik dan mendapatkan kosa kata baru. Begitu pula halnya bila belajar bahasa asing yang lain. Tidak seperti film berbahasa Inggris yang banyak disiarkan televisi, kita dapat menyewa VCD/DVD atau menonton siaran televisi asing.
3. **Pergaulan.** Jangan pernah takut untuk mempraktikkannya, terutama pada teman mancanegara yang berasal dari negara yang bahasanya sedang kita pelajari. Cara ini paling efektif karena secara langsung kita dapat melatih kemampuan bahasa asing sehingga kemampuan bahasa kita pun akan meningkat secara signifikan. Kita juga dapat memanfaatkan *chatting rooms* di internet, yang membuat interaksi dengan orang dari belahan lain di dunia menjadi semakin mudah. Interaksi secara maya ini sedikit banyak juga akan meningkatkan kemampuan bahasa asing kita.
4. **Menulis.** Salah satu cara untuk mengingat bentuk kalimat berikut kosa katanya adalah dengan melatih menggunakannya dalam kehidupan sehari-hari. Selain melalui percakapan, kita dapat melatihnya dengan menulis. Mulailah dengan menulis jurnal pribadi atau sekedar mencatat jadwal harian. Perlahan, tingkatkan menjadi tulisan yang lebih panjang, seperti esai.

Sumber: Kompas, 24 Desember 2005.